
Pièces 5 Pièces

Superficie 165 m²

Référence V2893

Prix 895 000 €

Roussillon
Maison à vendre (84220)
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Charmante  maison  de  campagne,  datant  du  17me  siècle  avec  beaucoup  de

caractère  provençal  et  proposant  de  très  belles  vues  dégagées  vers  le  Luberon.

Pas loin du village pittoresque de Roussillon, cette demeure facile à vivre se situe

dans  un  hameau  au  calme.  La  propriété,  rénovée  soigneusement  et  bien

entretenue, dispose dune surface denviron 172m2 et comprend un grand séjour /

salle  à  manger,  inondé  de  lumière  par  deux  baies  vitrées  et  quatre  chambres

doubles.  La  piscine  de  10  m  profite  de  son  exposition  sud  et  de  la  vue

environnante imprenable. Cette belle propriété bénéficie dun terrain ...

A charming country home, full of Provençal character, offering beautiful open views

of  the  surrounding  countryside  and the  Luberon  hills  beyond.  Located in  a  pretty

hamlet close to the village of Roussillon, this 4-bedroom property has been carefully

renovated and extended and has been well  maintained,  both  inside and out.  The

house  benefits  from  two  dining  terraces,  offering  convivial  entertaining  space

accessed from both the kitchen and an impressive light-filled living and dining room

with double height ceiling. A 10m swimming pool, facing south and east, sits in a

garden of around 3000m2 ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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